



ACADÉMICO DE NÚMERO

ILMO. SR. D. JOSÉ LUIS LÓPEZ FUENTES

CURRICULUM BREVE

CARRERA JUDICIAL

Nacido en Jaén el día 6 de Noviembre de 1958.

Licenciado en Derecho por la Universidad de Granada (1976-1981).

Ingresó por oposición en la Carrera Judicial en 1986. Actualmente figura con el número 279 en el Escalafón de la Carrera Judicial cerrado a fecha de 31 de Marzo de 2025.

Sirvió, como primer destino, en el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción de Aguilar de la Frontera (Córdoba), donde permaneció durante tres años y tres meses, hasta su ascenso a la categoría de Magistrado, que se produce en Octubre de 1989, sirviendo sucesivamente los Juzgados de Primera Instancia nº 3 de Málaga y, posteriormente, el Juzgado de Instrucción nº 7 de Málaga.

En 1997 es elegido por sus compañeros y nombrado por el Consejo General del Poder Judicial, Juez Decano de Málaga, siendo reelegido nuevamente para dicho cargo en el año 2001, por lo que desempeñó el mismo durante ocho años de forma ininterrumpida.

Durante esos ocho años formó parte de la Sala de Gobierno del Tribunal Superior de Justicia de Andalucía, siendo designado, durante dos años, miembro de su Comisión Permanente.

Como miembro de la Sala de Gobierno del TSJA, fue designado en el año 2003 miembro de la Comisión Mixta Sala de Gobierno del Tribunal Superior de Justicia-Consejería de Justicia de la Junta de Andalucía, creada para la implantación del nuevo modelo de Oficina Judicial.

Desde 1997 hasta el año 2000 fue nombrado por el Consejo General del Poder Judicial Coordinador Territorial de los Cursos de Formación para Jueces y Magistrados en Andalucía.

Desde Mayo del año 2005 hasta Junio del año 2015 fue Magistrado de la Sección Cuarta (Civil) de la Audiencia Provincial de Málaga.

Nombrado en Junio de 2011, Coordinador Institucional de Andalucía de las Prácticas Tuteladas de los alumnos de la Escuela Judicial.

El día 30 de junio del año 2015 fue nombrado Presidente de la Audiencia Provincial de Granada, cargo que ocupa en la actualidad.

Académico de Número de la Real Academia de Jurisprudencia y Legislación de Granada desde el día 20 de Noviembre de 2024.



Miembro del Patronato de la Fundación Escuela de Derecho Concursal y Mercantil de Granada desde el día 30 de Junio de 2015.

Miembro del Consejo de Redacción de la Revista “De lege ferenda” de la Facultad de Derecho de Granada, 14 de Julio de 2022.

Es Colaborador Honorario del Departamento de Derecho Civil de la Facultad de Derecho de Málaga, nombrado el día 15 de Julio de 2014.

CONDECORACIONES

Ha recibido las siguientes condecoraciones:

La Cruz de Honor de la Orden de San Raimundo de Peñafort.

La Cruz Distinguida de Primera Clase de la Orden de San Raimundo de Peñafort.

La Cruz de Plata de la Orden del Mérito de la Guardia Civil.

La Cruz al Mérito Policial con Distintivo Blanco.

La Medalla de la Facultad de Derecho de la Universidad de Granada por especiales méritos.

El Premio Menina 2020 por la Delegación de Gobierno de Andalucía, por los acuerdos alcanzados en el seno de la Comisión Provincial de Coordinación contra la violencia de género.

Medalla del Ilustre Colegio de Abogados de Granada, en reconocimiento y agradecimiento por la labor a favor de la Abogacía granadina, Octubre de 2020.

ACTIVIDADES DOCENTES Y FORMATIVAS

Ha participado en numerosas actividades docentes y formativas, como profesor y director de cursos.

PONENCIAS

Ha sido ponente y ha impartido conferencias en numerosos foros jurídicos.

PUBLICACIONES

A parte de artículos publicados en diversas revistas jurídicas, destacaría:

* “La libertad de expresión, el Tribunal Constitucional y el Proyecto de Código Penal”. Cuadernos de Derecho Judicial, nº 33, año 1993, intitulado: La libertad de expresión y el Derecho Penal.

* “El acoso escolar. La responsabilidad civil de los centros educativos”. Academia de Jurisprudencia y Legislación de Granada. 20 de Noviembre de 2024.